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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

 

La Cámara de Diputados de la provincia vería con agrado que el 

Poder Ejecutivo, por medio de los organismos que correspondan, en 

relación a la clausura del servicio de gas en más de 20 Escuelas se sirva 

informar: 

a) Relevamiento realizado de los comedores que no cuentan con el 

servicio de gas y las consecuencias que eso conlleva. 

b) Qué medidas se tomarán para dar una pronta solución y 

restablecer el servicio. 

 

 

 

 

FUNDAMENTOS. 

Sr. Presidente: 

Tras las inspecciones de Litoral Gas en 1.000 establecimientos 

educativos, debieron cortar el servicio por deficiencias en el 47% de los 

casos, es decir, casi la mitad lo que representa unas 500 escuelas.  

En la ciudad de Santa Fe, fueron 20 los comedores escolares que el 4 

de marzo en el día de su reapertura tras dos años de pandemia, no 

pudieron encender las cocinas. 

En los comedores que tienen menor cantidad de comensales, 

colocaron anafes eléctricos. Tres establecimientos de la ciudad pudieron 

conectarse a cilindros de gas que tenían en otras áreas de la escuela. Los 

que no encontraron una alternativa para reemplazar el gas, están brindando 

viandas frías.1 

1. https://www.airedesantafe.com.ar/educacion/viandas-frias-la-ciudad-santa-fe-son-20-los-

comedores-escolares-el-gas-clausurado-n286296 
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Teniendo en cuenta que es deber del Estado brindar la asistencia 

necesaria para poder restituir un servicio tan importante, considerando 

además  la llegada del otoño e invierno y la necesidad de calefacción en las 

escuelas, es que resulta necesario conocer que relevamiento han realizado 

las autoridades correspondientes, como así también las medidas que se 

tomarán para dar solución a esta problemática. 

Por ello, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente 

iniciativa. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


